Viernes 30.04.21 IDEAL

MUNDO 29



Un joven y una mujer colocan velas y flores por las víctimas del suceso ocurrido en el hospital de la ciudad alemana de Potsdam. FILIP SINGER/ EFI

Mata a cuchilladas a cuatro internos de un centro de discapacitados alemán

La sospechosa, que trabajaba en la institución desde hace veinte años, ha sido internada preventivamente en un hospital psiquiátrico

MARÍA MOLINOS

BERLÍN. Una mujer de 51 años fue acusada ayer de la muerte a cu-chilladas de cuatros residentes del centro para discapacitados de Potsdam (este de Alemania) en el que trabajaba. La sospechosa ha sido internada de forma tempo-

ral en un hospital psiquiátrico. La Fiscalía de Potsdam impu-

ta a la detenida cuatro presuntos delitos de homicidio y otro en
grado de tentativa –ya que una
quinta residente fue también atacada y resultó herida grave– y solicita prisión preventiva. No obstante, la juez de instrucción, tras
la comparecencia de la arrestada, decretó su internamiento provisional en un centro psiquiátrico al tener «razones de peso»
para dudar de su estado mental,
según explicó el fiscal superior
de Potsdam, Wilfried Lehmann.
Ahora expertos deberán deter-

minar si la sospechosa está en plenitud de facultades y puede ser juzgada o sufre algún trastorno mental incapacitante.

El suceso se produjo el miércoles por la tarde en la residencia para discapacitados graves Oberlinhaus, un establecimiento de la organización religiosa Obra Diaconal. En sus instalaciones residen personas que precisan atención permanente. Algunas de ellos viven allí desde poco después de su nacimiento. Según recogió el diario 'Bild', la mujer irrumpió por motivos que se desconocen en varias habitaciones y atacó violentamente con un cuchillo a los residentes, provocándoles cortes en la garganta. «Las heridas de todas las víctimas se deben, por lo que se sabe hasta el momento, a un grave uso de la fuerza», se limitó a explicar la Policía. Mató a

LA CLAVE

VARIAS HORAS DESPUÉS

El marido de la autora llamó a la Policía cuando ésta le confesó los crímenes al llegar al hogar familiar cuatro personas de entre 31 y 56 años. A continuación abandonó el centro y se marchó a casa, donde relató lo sucedido a su marido.

Motivos desconocidos

El hombre llamó de inmediato a las fuerzas de seguridad, que se personaron pasadas las nueve de la noche en la residencia de discapacitados, según informaciones de la televisión pública regional RBB. Los agentes tan sólo pudieron constatar la presencia de cuatro cadáveres. Por el momento se desconocen los motivos de la sospechosa, quien, según el semanario 'Der Spiegel', atiende desde hace veinte años a los internos. «No tenemos aún datos», reconoció Lehmann, que indicó que la mujer no ha testificado.

El complejo de la Obra Diaconal en Potsdam, donde se encuentra la residencia de discapacitados, ha quedado horrorizado por la tragedia. Su responsable religioso, Matthias Fichtmüller, calificó en una rueda de prensa de «gran conmoción» el estado que atraviesan los dos mil empleados de la institución, que, además de la citada residencia, cuenta con un hospital, guarderías y escuelas y centros de trabajo para personas con distintos grados de discapacidad.

La encargada de la residencia, Tina Măueler, no quiso dar detalles sobre las víctimas. Se limitó a decir que los cuatro fallecidos llevaban mucho tiempo internos, dos de ellos desde que eran pequeños. Sólo en la residencia trabajan unas 80 personas.

El alcalde de Potsdam, Mike Schubert, calificó de «suceso incomprensible» lo sucedido y expresó su apoyo «en estos momentos difíciles» a los responsables del Oberlinhaus, a los pacientes, residentes y empleados. El jefe de gobierno del Estado federado de Brandeburgo, Dietmar Woidke, habló por su parte, de un «día duro» para todo el 'land'.

Según medios locales, se trata del delito de sangre más grave que se ha producido en Potsdam, la capital de Brandeburgo con unos 180.000 habitantes, en décadas.

Navalni critica el «reinado» de Putin en su primera aparición tras la huelga

El opositor ruso participó por videoconferencia ayer en un juicio donde se le pudo ver demacrado después de pasar tres semanas sin comer

RAFAEL M. MAÑUECO

Moscú. El líder opositor ruso, Alexéi Navalni, que cumple una condena de dos años y cinco meses de cárcel y decidió la semana pasada poner fin a la huelga de ham-

bre que inició el 30 de marzo, reapareció ayer por videoconferencia en la vista judicial para dirimir su apelación por la multa de 850.000 rublos (unos 9.450 euros) que le fue impuesta en febrero por «difamar» presuntamente a un veterano de guerra. El tribunal Babúshkinski de

El tribunal Babúshkinski de Moscú ha decidido rechazar el recurso del opositor y confirmar la condena a pagar la multa. No obstante, aprovechó para lanzar una nueva diatriba contra el presidente, Vladímir Putin, y su política. Era su primera aparición tras ser internado en la prisión de Pokrov (región de Vladímir) el mes pasado. Tras una huelga de hambre que duró tres semanas, Navalni, con el pelo rapado, presentaba ayer un aspecto demacrado y una excesiva delgadez. Julia, su esposa, estuvo presente en la sala del juicio.

En uno de los recesos, el disidente habló con su mujer. Le dijo que pesa solamente 72 kilos y que ahora come avena y caldos, pero que no quieren darle todavía manzanas. Sus abogados insistieron

ante la jueza, Ekaterina Frolova, en que el veterano Ignat Artiómenko fue conminado a presentar la querella contra Navalni y solicitaron un análisis grafológico para demostrar que su firma pudo ser falsificada por sus familiares.

Navalni dijo: «Querido tribunal, vuestro rey está desnudo y hasta los niños se dan cuenta (...) Veinte años de nefasto reinado nos han llevado al resultado actual. En la televisión no vemos más que mentiras y los billones de dólares obtenidos del petróleo y el gas se han

En su intervención final,

dilapidado mientras nuestro país cada año se degrada más». Sus colaboradores Leonid Vólkov e Iván Zhdanov, refugiados fuera de Rusia, informaron ayer de que el Comité de Instrucción de Rusia ha abierto contra Navalni una nueva causa penal. Esta vez por «crear una organización ilegal que aten-

ta contra los derechos de la ciudadanía», en referencia al Fondo de Lucha contra la Corrupción (FBK). Por ahora no se ha explicado qué derechos se han conculcado, pero el artículo en cuestión del Código Penal prevé hasta cuatro

años de cárcel.

Lo que ya está en marcha, a petición de la Fiscalía de Moscú, son las diligencias para reconocer al FBK como organización «extremista». Vólkov anunció que la red de oficinas de Navalni ha quedado disuelta para evitar complicaciones.

pressreader PressReader.com +1 604 278 4604

Viernes 30 de Abril de 2021 | **DIARIO DE ALMERÍA**

HUÉRCAL OVERA



El alcalde junto a los concejales Adrián Ramos y María del Mar Meca mantuvieron en encuentro con la Madre Superiora.

Cuando necesites un Taxi, piénsatelo... Arriesgar tu seguridad te puede salir caro. TAXI-PONIENTE TRANSPORTE ROQUETAS ILEGAL MULTA HASTA 2.760€ ro de responsabilidad civil Servicio regulado y autorizado Responsibilidad empresarial Superación de evámenes Plena identificación de conductores ITV codo seis meses 💚 ROCEJETAS DE MAR

La Residencia Virgen del Río recibe una ayuda de 10.000 euros

• El Ayuntamiento huercalense hizo entrega de esta subvención a la residencia de ancianos del municipio

El Ayuntamiento de Huércal-Overa ha hecho entrega de una ayuda de 10.000 euros a la Residencia de Ancianos Virgen del Río de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados del muni-

El alcalde de Huércal-Overa, Domingo Fernández, acompañado del concejal de Hacienda, Adrián Ramos, y la edil María del Mar Meca, mantuvieron un encuentro con la Madre Superiora en el que han tratado diversos asuntos relacionados con la Residencia y le hicieron entrega de la subvención que se concede anualmente para ayudar a sufragar en parte los costes del mantenimiento de esta residencia que atiende a tantos ancianos en el municipio.

Fernández destacó al respecto "la gran labor que realizan la Hermanitas con los mayores en esta residencia, desde el Ayuntamiento a través de esta ayuda aportamos un poquito para que puedan seguir con la misma".

A la ayuda para el mantenimiento de la actividad se suman distintas acciones que se realizan por parte del Consistorio huercalense, a la vez que la participación activa en los actos que se realizan en la Residencia.

La congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados llegó a la localidad en el año 1875, a petición del tan venerado Cura Valera.

Desde entonces las religiosas

se han hecho cargo, de forma interrumpida, del cuidado de ancianos que lo necesitan por diversas circunstancias.

La Residencia de Ancianos para pacientes válidos y asistidos Virgrn del Río cuenta en la actualidad con 91 plazas y se trata de un centro de titularidad privada.

La residencia cuenta con prestaciones como sala de televisión, biblioteca, patio, sala polivalente y servicios de instalaciones generales.

Para poder ingresar en la resi-

Domingo Fernández Alcalde de Huércal-Overa

Con esta ayuda aportamos un poquito para que puedan seguir con su grandísima labor"

dencia residencia Virgen del Río es necesario cumplir estos criterios de admisión: mayores de 60 años, preferencia del municipio.

Dicha residencia se encuentra en el número 1 de la calle Granada, en el municipio huercalense.

Durante este año de pandemia, la residencia ha recibido además de esta ayuda consistorial, distintas donaciones como las que realizaron Briseis y Cosentino en la primera ola para llevar geles hidroalcohólicos, material sanitario, guantes y monos a esta instalación huercalense para hacer frente a la Covid-19.



Entrega de material sanitario a la Residencia Virgen del Río.